

Une résurrection annoncée

Ce dimanche, dans l'Évangile, nous découvrons Jésus... en *colère* !

A l'approche de la Pâque juive (souvenir de Moïse qui fait sortir les juifs d'Égypte, passage de l'esclavage à la liberté), le temple est rempli de commerçants : des vendeurs d'animaux (pour offrir des sacrifices), des changeurs de monnaie (les juifs venaient de tous les pays pour célébrer leur Pâque) ... un véritable « centre commercial » au sein même du temple ! Jésus pose alors un acte fort. Il conteste cette installation qui lui paraît indigne en ce lieu de prière.

« Enlevez cela d'ici. Cessez de faire de la maison de mon Père une maison de commerce. »

Jean 2, 16



Les vendeurs que Jésus dénonce, c'est aussi chacun de nous quand nous sommes dans nos préoccupations égoïstes, personnelles. Il nous rejoint pour purifier notre prière, pour nous relever et aller de l'avant. Il est le seul chemin vers Dieu, le seul temple où l'on peut rencontrer Dieu.

Ce temps de Carême nous permet ce « ménage » pour accueillir dignement le Christ ressuscité à Pâques.



Dans cet Évangile également (qui est au début du texte de Saint Jean), Jésus annonce déjà sa résurrection :

« Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le relèverai. » Jean 2, 19

Ce temple/ce sanctuaire a été construit en quarante-six ans mais ici Jésus fait allusion à son corps. Venu en ce lieu saint à l'occasion de la Pâque juive, Jésus annonce sa **propre Pâque**, l'apparition d'un autre temple.

Qu'est ce qui m'a déjà énervé(e) au point de tout vouloir jeter par terre ?

Quel « ménage » faire en ce moment en moi ?

Qu'est-ce que je mets en premier dans ma vie ?